

校訓
至誠
最高のまごころ

育成する力：真理探究、勤労愛好、責任を重んじる、自主・協同
学校教育目標：夢や志を抱き 自立して未来を生き抜ける
こころ豊かな人づくり

朝来市立生野中学校 令和4年1月号

生野町真弓10番地1 TEL 679-3063

HP: <http://www.asago-city.ed.jp/ikuno-jhs/>



新年 あけまして おめでとうございます。



保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、すがすがしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

土曜日、日曜日、祝日を含め13日間の冬休みが終わり、いよいよ3学期が始まります。

生徒の皆さんは新年を迎え、決意を新たにしているところかと思えます。何事にもチャレンジし将来のための力を培う1年にしてほしいと思えます。

この3学期は、生徒の皆さんにとって1年間のまとめの学期であり、次の学年の準備の3学期となります。ことわざで、山形の米沢藩主だった上杉鷹山公が次のような言葉を残しています。『為せば成る 為さねば成らぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり』これは、夢や希望を叶えるには、やる気が大事であるということを物語っています。年の初めにあたって、このような人になりたいという夢や希望を持ち、それを叶えるために、きめ細やかな計画を立て、やる気をもって取り組んでみて下さい。『1年の計は 元旦にあり』

OPTA 教育講演会について

12月4日(土)13:30~生野メインホールにて、園・小・中学校 PTA 主催により教育講演会を開催しました。本年度は、『SNS の正しい使い方』~将来に不安を残さないために~と題して、兵庫県インターネット安全安心インストラクター 松尾 由香里 氏にスマートフォンやタブレット等を親子で正しい使い方を学ぶ趣旨で、土曜日に開催しました。保護者の皆さま、ご参加ありがとうございました。



身近に使うスマホなどの危険性を教えてもらえて勉強になりました。子どもと今後の使い方など話し合えたらいいと思います。

一つひとつ丁寧に説明いただいたのでよく分かりました。ネット社会、うまく利用(使用)できるようにしたいと思います。

とても分かりやすく、順を追って説明していただきありがとうございました。親が言ってもなかなか聞き入れられない年齢なので、講師の先生のお話は有り難かったです。

○学校運営協議会より

今年度、2回目となる学校運営協議会を開催しました。今回も貴重なご指摘やご指導を頂きました。今後も、引き続き地域と共にある学校づくりに努めて参ります。

< ご意見・ご指摘等(抜粋) >

- ・今後、生野地区の生徒数が減少傾向の中で、統合の方向で考えるのではなく、小規模校(少人数)ならではの取り組みを期待する。(地域と共にある学校づくり・特色ある学校づくり)
- ・社会体育へ参加する生徒の動向により、学校行事の土日開催に少なからず影響していると聞けが、多くの保護者が観覧できる日程設定に努めていただければと考える。
- ・PTA主催による集団資源回収で、生徒のいない地区についても他地区と連携を図りながら回収はできないものだろうか。地域の触れ合いも生徒にとって大切であると考え。
- ・小規模校であるが、「これだけのことができる」ということを見せることで、今後、小規模校になりうる地区に役立つと考えられるので、生野中学校の活躍に期待する。

○朝来市中学校生徒会オンライン交流会の開催

12月13日(月)の放課後に、朝来市の各中学校のリーダーである生徒会役員がお互いの実践やコロナ禍での取組を交流することで、生徒会の活性化を図る目的で開催されました。

当日は、タブレットを使用して各中学校とオンライン会議で交流を深めることができ、有意義な時間となりました。



< 1月の主な行事予定 > *以下は、変更の可能性がります。その都度 HP 等で公開

7日(金)	始業式
11日(火)	定着度確認テスト【全校生】
13~14日	3年生進路懇談会
24日(月)	生徒会立会演説会及び選挙
28日(金)	新入生入学説明会

☆ 祝:全国大会出場 ☆ おめでとう!

第27回全国ジュニア・ラクビーフットボール大会
近畿スクールブロック予選優勝
安達 奏太 君(3年生)兵庫県ラクビースクール選抜
12月26日(日)~28日(火)【東京都江東区】